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REQUERIMENTO Nº 00795/2013
 

Requer  informações  acerca  de 
publicações  a  respeito  da 
construção  de  casas  populares  no 
Município. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que os jornais Santa Bárbara d’Oeste e região 
publicaram recentemente,  anuncio  da  construção  de  aproximadamente  200 
casas populares;

 CONSIDERANDO que quem adquire uma unidade habitacional,  
quer documentação em ordem;

CONSIDERANDO  a  divulgação  de  duas  áreas,  para  possível 
construção das referidas unidades habitacionais;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) A quem pertence as áreas anunciadas?

2º) Quando e de que forma foram adquiridas?

3º) Houve desapropriação?

4º) As referidas áreas estão quitadas?

5º)  Existe  alguma  pendencia  judicial  referente  as  áreas  em 
questão?

6º)  Com relação  a  inscrição  para  obtenção  de  uma unidade, 
como procederá o município, abrirá novas inscrições? Inscrições anteriormente 
efetuadas serão consideradas? Haverá algum critério de prioridade? Qual (s)?
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7º) Demais informações que julgar pertinentes.

Justificativa:

Este  vereador  foi  procurado  por  diversos  munícipes  que, 
possuem inscrição  junto à prefeitura,  para  aquisição  de casas populares  e 
demonstraram grande  preocupação  em relação  à  situação  jurídica  da área 
onde serão instaladas as unidades habitacionais. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de julho de 2.013.

Gustavo Bagnoli
-vereador-


